

Dazu ist erforderlich, daß die Politischen Abteilungen bei den Maschinentraktorenstationen durch politisch qualifizierte Kader verstärkt werden. Das Ministerium für Land- und Forstwirtschaft muß den Maschinentraktorenstationen ausgebildete sachkundige Kader zur Verfügung stellen und alle Anstrengungen unternehmen, die Fluktuation zu beseitigen.

Die Kreisleitungen, die Politischen Abteilungen und die Parteiorganisationen in den Maschinentraktorenstationen haben den Parteaufbau in der Weise zu vollziehen, daß die Mitglieder unserer Partei in alle Brigaden verteilt werden.

Die Maschinentraktorenstationen und die Brigadestützpunkte sind durch die Arbeit der Politischen Abteilungen und der Parteiorganisationen zu politischen Zentren auf dem Lande zu entwickeln. Die Ausbildung der Traktoristen muß so erfolgen, daß diese nicht nur als Traktoristen, sondern auch als Mähdrescherführer, Maschinisten und Schlosser eingesetzt werden können.

Während der Wintermonate sind in allen Maschinentraktorenstationen Kurse zur weiteren politischen und fachlichen Qualifizierung aller Mitarbeiter der Maschinentraktorenstationen durchzuführen.

Die weitere Verbesserung der Arbeit der Maschinentraktorenstationen ist nur möglich, wenn durch die Grundorganisationen der Partei in den Maschinentraktorenstationen und durch die Politischen Abteilungen sowie durch die Betriebsgewerkschaftsleitungen eine systematische Erziehungs- und Aufklärungsarbeit zur Erhöhung der Arbeitsdisziplin, zur Verbesserung der Maschinenbehandlung und -pflege geleistet wird.

Um die Hilfe der Maschinentraktorenstationen für die werktätigen Einzelbauern und die Genossenschaftsbauern zu verstärken, ist die volle Auslastung der Maschinenkapazität zu gewährleisten. Weiterhin ist notwendig, die Planung und Bewertung der Arbeit der Maschinen traktorenstationen so zu verändern, daß diese nicht mehr in Hektar mittleres Pflügen, sondern in Real-Hektar — zum Beispiel Hektar-Saatfurche, Hektar-Aussaat, Hektar-Pflegearbeiten usw. — erfolgt.

Die Jahrespläne gelten erst als erfüllt, wenn die einzelnen Arbeiten zu den durch die Verträge festgelegten Terminen durchgeführt wurden. Um dieses Ziel zu erreichen, ist durch die Parteiorganisationen und die Politischen Abteilungen und Leitungen der Maschinentraktorenstationen sowie durch die Betriebsgewerkschaftsleitungen ein energischer Kampf um die Durchsetzung der Brigadeordnung und die konsequente Einführung der Schichtarbeit zu führen.